

Una fuga de gas obligó a evacuar el Colegio María Alonso Chacón, ubicado en pleno centro de la comuna de La Cruz.

Carabineros y Seguridad Ciudadana mantienen cerrada la Calle Simpson, a la altura del paradero 18.

Anuncio Patrocinado

Por precaución, los niños y el personal del colegio municipal fueron evacuados por personal de BOMberos

En desarrollo...

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?